

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

ESV Pirmasens 2 : KSV Hölzlebruck

Ayleen Kaltenbach 543, Nicole Langenbacher 532, Ilse Krügel 532 / 1 MP, Claudia Reichmann 521 / 1 MP, Lilo Eckert 503, Alisa Reichmann 492

Motiviert fuhr unsere erste Frauenmannschaft am Sonntagmorgen zum Auswärtsspiel gegen Pirmasens. Da die Mädels in dieser Saison auswärts bisher gute Leistungen gezeigt hatten, wollten sie dies auch in Pirmasens bestätigen. Durch einen Bahndefekt im vorherigen Spiel, verzögerte sich der Beginn unserer Partie aber um fast zwei Stunden und es war anfangs nicht klar, ob das Spiel über sechs oder über vier Bahnen ausgetragen werden kann. Nachdem der Techniker die betroffene Bahn repariert hatte, gingen für uns dann Lilo, Alisa und Nicole an den Start. Eventuell lag es an der langen Wartezeit oder auch an der schwierigen Bahn, auf jeden Fall fanden alle drei nicht zu ihrem Spiel und mussten ihre jeweiligen Gegnerinnen ziehen lassen. Ohne gewonnen Mannschaftspunkt und mit einem Rückstand von 123 Kegeln mussten Claudi, Ayleen und Ilse Schadensbegrenzung betreiben. Dies gelang den Mädels im Schlusspaar auch zum Teil. Claudi und Ilse konnten beide ihre Mannschaftspunkte gewinnen

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. Februar 2018 um 20:18 Uhr

und auch Ayleen lieferte sich ein enges Duell mit ihrer Gegnerin, hatte am Ende aber das Nachsehen. Da aber der Rückstand fast unverändert bei 114 Holz lag, war es schlussendlich eine deutliche 6-zu-2-Niederlage für unsere erste Mannschaft.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

5 : 3

SG FA Heros BW Freiburg : KSV Hölzlebruck

Meike Jaschke 555 / 1 MP, Renate Weidinger 506, Helga Langenbacher 498 / 1 MP, Petra Braun 495, Erika Feser 475 / 1 MP, Vroni Waldvogel 466

Auch unsere zweite Frauenmannschaft wollte vom Auswärtsspiel in Freiburg etwas Zählbares mit nach Hause bringen. Doch wie schon bei der ersten Frauenmannschaft wurden diese Erwartungen leider nicht erfüllt. Als Starttrio gingen für uns Erika, Vroni und Renate auf die Bahn. Während Erika ihren Mannschaftspunkt souverän gewinnen konnte, hatten die anderen beiden teilweise größere Schwierigkeiten mit ihren Gegnerinnen und konnten ihre Punkte nicht gewinnen. Insgesamt erspielten die Drei leider einen Rückstand von 50 Holz. Nun wollten Helga, Petra und Meike im Schlusspaar natürlich noch die Partie drehen und mindestens noch

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. Februar 2018 um 20:18 Uhr

ein Unentschieden rausholen. Vor allem Meike spielte sehr gut und konnte mit 555 Holz nicht nur den Partiebestwert erzielen sondern auch sehr deutlich ihren Mannschaftspunkt gewinnen. Die anderen beiden Duelle waren sehr ausgeglichen, Helga konnte ihr Duell gewinnen, Petra vergab leider noch auf der letzten Bahn ihren Mannschaftspunkt und damit das mögliche Unentschieden. Am Ende hatten die Mädels den Rückstand zwar bis auf 17 Kegel reduziert, aber das reichte leider nicht um die Punkte in den Hochschwarzwald mitnehmen zu können.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

3 : 5

KSV Hölzlebruck : SKC Blau-Weiss Peiting

Jan Griebhaber 596 / 1 MP, Martin Reichmann 578 / 1 MP, Franz Aigner 574 / 1 MP, Markus Ketterer 528, Kevin Raißer 525, Andi Ketterer 509

Mit einem Sieg in Heimspiel gegen Peiting wollte unsere erste Männermannschaft einen Puffer im Abstiegskampf für die verbleibenden drei Saisonspiele aufbauen. Dies gelang ihnen leider nicht. Nach dem Startpaar sah es zunächst noch danach aus, als könnte die Erste die guten Ergebnisse der letzten Spiele bestätigen. Andi fand zwar zu keiner Zeit zu seinem Spiel, da

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. Februar 2018 um 20:18 Uhr

aber Jan wieder einmal eine „Bank“ im Startpaar war, sprang zumindest ein Mannschaftspunkt sowie ein Vorsprung von 15 Kegeln für uns heraus. Im Mittelpaar drehte sich die Partie nun komplett. Weder Kevin noch Markus konnten ihren Gegnern Paroli bieten und standen beide auf verlorenem Posten. Beide gaben ihre Mannschaftspunkte ab und der Vorsprung war somit dahin. Mit einem Rückstand von 83 Kegeln sollten nun also Franz und Martin wieder einmal die Partie zu unseren Gunsten drehen. Die beiden „Oldies“ im Team spielten zwar gut und konnten beide Mannschaftspunkte gewinnen, leider war der Rückstand in den Gesamtkegeln aber zu hoch. Mit einem Minus von 25 Kegeln musste unsere Erste die beiden Mannschaftspunkte für das Gesamtergebnis an Peiting abgeben und verlor dadurch das Spiel mit 3 zu 5.

Männer 2 // Bezirksliga A

1 : 7

KSV Hölzlebruck : KSC Immendingen

Markus Löffler 535, Linus Hofmeier 529, Helmut Föhrenbach 513, Chris Reichmann 506 / 1 MP,
Achim Scherer 485, Michael Härringer 483

Für die zweite Mannschaft stand am vergangenen Samstag ein sehr schweres Spiel auf dem

Programm, denn sie mussten zuhause in Hölzlebruck gegen den Tabellenführer antreten. Im Startpaar sah es zunächst noch danach aus, als könnte die Zweite für eine Überraschung sorgen. Sowohl Michael als auch Linus verloren zwar knapp ihre Mannschaftspunkte, gaben dem Mittelpaar aber nur ein Minus von 4 Kegeln mit auf die Bahn. Hier sorgte dann Chris für den Gewinn des ersten Mannschaftspunktes. Achim konnte dagegen nicht mit seinem Gegner mithalten, der sehr gut spielte und verlor deutlich seinen Mannschaftspunkt. Im Schlusspaar hofften nun natürlich alle darauf, dass es Markus und Helmut gelingen würde, den Rückstand von 70 Kegeln vielleicht doch noch aufzuholen. Da nun aber der beste Gästespieler antrat, war dies nicht mehr möglich. Markus und Helmut spielten zwar ordentliche Zahlen, hatten ihren Gegnern aber nichts entgegensetzen, sodass nicht nur die Mannschaftspunkte verloren gingen sondern auch der Rückstand auf 124 Kegel anwuchs. Demnach lautete dann auch das Gesamtergebnis 7:1 für die Gäste.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er

4 : 2

KSV Hölzlebruck : G7 Spaichingen

Linus Hofmeier 525 / 1 MP, Achim Scherer 521 / 1 MP, Willi Link 509, Lukas Kern-Fehrenbach 435

Im Topspiel der Liga glänzte unsere Gemischte auch an diesem Wochenende wieder und konnte gegen den Tabellenführer zuhause gewinnen. Bereits im Startpaar legten Achim und Willi den Grundstein für den Sieg. Achim spielte sehr gut und konnte seinen Mannschaftspunkt mühelos gewinnen. Willi gewann seinen Punkt zwar nicht, gab aber auch nicht zu viele Holz ab, sodass das Startpaar ein Plus von 32 Holz erspielte. Im Schlusspaar erzielte Linus die beste Leistung unserer Jungs und konnte dadurch auch souverän seinen Punkt gewinnen. Lukas fand sich an diesem Tag zwar nicht zurecht und verlor dadurch seinen Punkt, dennoch konnten die Beiden einen Vorsprung von 13 Kegeln über die Ziellinie retten, sodass es knapp zu einem 4:2-Sieg reichte.